



Un challenge de rentrée pour les 6e et 5e du Collège Calmel!

publié le 13/09/2022 - mis à jour le 03/07/2025

Descriptif :

Un après-midi d'intégration pour les 6e et les 5e du Collège Maurice Calmel de Marans et un challenge pour l'année scolaire qui commence...

C'est par une belle journée ensoleillée que **les 6e et les 5e du collège** ont fait leur **rentrée, le 1er septembre**.

Après avoir rencontré leur **professeur principal** le matin, un **programme spécial** les attendait l'après-midi.

Les **6e** ont pu **découvrir leur nouvel établissement d'une manière plus ludique** à travers **trois ateliers** : chorégraphie, jeu de piste et quiz préparé par des élèves de l'année dernière.

Les **5e** eux, ont eu l'opportunité de **visiter le jardin japonais** en cours d'aménagement, de s'intéresser aux **panneaux solaires** situés sur la salle polyvalente, de **tester leurs connaissances au sujet de l'énergie**, de **rencontrer des écodélégués** et de réaliser une **performance avec leur corps** pour former des lettres vivantes.

Ces ateliers placés sous le signe du **Développement durable** lancent le **challenge CUBE.S** dans l'établissement. Le but du jeu : **réaliser un maximum d'économies d'énergie cette année !**

Tout cela s'est achevé par un grand final : **la chorégraphie des 6e suivie par la prestation des 5e formant le mot CUBE.S**, sous un tonnerre d'applaudissement.



Journée d'intégration au Collège Calmel ([Video Youtube](#))

Un **goûter** bien mérité a enfin été offert à tous les participants.

Oui, décidément, une bien belle journée !